



Deutliches Votum für neue Regierung Tunesiens

Deutliches Votum für neue Regierung Tunesiens
Zur neuen Regierung Tunesiens erklärt der zuständige Berichterstatter der SPD-Bundestagsfraktion Günter Gloser: Dem neuen tunesischen Premierminister Laarayedh und seinem Regierungsprogramm ist durch die Bestätigung der Verfassungsgebenden Versammlung ein Signal der Hoffnung mit auf den politischen Weg gegeben worden. Das Votum fiel mit 139 Ja gegenüber 45 Nein Stimmen deutlich aus. Nun ist es wichtig, dass die Verfassungsgebende Versammlung die Arbeiten an der Verfassung abschließt und damit die Voraussetzung für Wahlen im Herbst 2013 schafft. Mit dem Regierungsprogramm werden mutige Prioritäten gesetzt, wie die Verbesserung der politischen Transparenz, der Kampf gegen Verbrechen und Korruption, der Kampf gegen weiteren Preisanstieg, die Schaffung von 90.000 Arbeitsplätzen in diesem Jahr sowie die Entschädigung der Märtyrer und Verletzten der Revolution von 2011. Die Transformation der Verfassung des politischen Systems nach dem Ende der Ben Ali - Herrschaft finden in einem schwierigen gesellschaftlichen und politischen Umfeld statt. Die Stabilisierung der wirtschaftlichen Lage des Landes und der Kampf gegen die sehr hohe Jugendarbeitslosigkeit sind dabei parallel zu bewältigen. Dabei steht Tunesien vor enormen Herausforderungen. Die Europäische Union und die Mitgliedsstaaten unterstützen das Land dabei. In Tunesien wird gewünscht, dass die Transformationspartnerschaft mit Deutschland unbedingt verstetigt werden muss. Die Bundesregierung muss dafür ein deutliches Signal an die Tunesier geben. Deutschland muss seiner Verantwortung in der südlichen Nachbarschaft Europas nachkommen.
SPD-Bundestagsfraktion
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-5 22 82
Telefax: 030/227-5 68 69
Mail: presse@spdfraktion.de
URL: <http://www.spdfraktion.de>


Pressekontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Firmenkontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die SPD-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 222 Abgeordneten zusammen. Alle Abgeordneten, die im September 2005 gewählt wurden und der SPD angehören, bilden die SPD-Bundestagsfraktion. In der Sitzung vom 21. November 2005 hat die SPD-Bundestagsfraktion Dr. Peter Struck zu ihrem neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Mit seinem sehr guten Wahlergebnis führt Struck als Nachfolger von Franz Müntefering nun die SPD-Bundestagsfraktion.